

über la 14

Herrn Oberbürgermeister

Sven Gerich

über Magistrat

und Frau Stadtverordnetenvorsteherin Christa Gabriel

an den Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr

Der Magistrat

Dezernat für Ordnung, Bürgerservice und Grünflächen

Stadtrat Dr. Oliver Franz

72<sub>. März 2017</sub>

Umgang mit Tauben im Hauptbahnhof Wiesbaden Beschluss-Nr. 0014 vom 9. Februar 2017, (SV-Nr. 17-F-03-0008)

Der Magistrat wird gebeten,

sich umgehend mit den zuständigen Stellen der DB AG in Verbindung zu setzen, um darauf hinzuwirken, dass für die Taubenproblematik am Hauptbahnhof Lösungsansätze erarbeitet werden. Hierbei ist auch Sorge zu tragen, dass die Tiere sich nicht in Netzen verfangen können bzw. umgehend daraus entfernt werden.

## Berichtstext des Dezernates VII

Die Nutzungsvereinbarung zum Betrieb des Taubenschlags im Uhrturm des Bahnhofs wurde von dem Bahnhofsmanagement bereits 2012 gekündigt. Bis zum 31. März 2017 muss nun der Taubenschlag aus dem Uhrturm entfernt werden.

Da sich die Beschwerden über Tauben im Hauptbahnhof häufen, wurde bereits der telefonische Kontakt zum Bahnhofsmanagement hergestellt. In Kürze wird ein Arbeitstreffen zu dieser Problematik mit dem Ziel stattfinden, eine tierschutzgerechte Lösung zu finden.

Grundsätzlich ist das Ordnungsamt nicht für die Taubenproblematik innerhalb des Bahnhofes zuständig. Dieses Thema wurde am 14. März 2017 im Ausschuss für Umwelt, Energie und Sauberkeit u. a. mit Vertretern des Ordnungsamtes ausführlich diskutiert.

Miller